

## Le Groupe interparlementaire Canada-États-Unis

DES PARLEMENTAIRES des États-Unis et du Canada se sont rencontrés à Ottawa et à Québec, du 22 au 26 février, et ont tenu la quatrième réunion du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis<sup>1</sup>.

La délégation des États-Unis comptait neuf sénateurs et douze membres de la Chambre des Représentants, dirigés par le sénateur George Aiken et le représentant Cornelius Gallagher. La délégation canadienne, sous la présidence conjointe des orateurs du Sénat et de la Chambre des communes, était composée de six sénateurs et de dix-huit députés de la Chambre des communes.

Les entretiens ont couvert de nombreux sujets. Nous reproduisons ci-dessous le communiqué conjoint qui a été émis à la fin de la réunion.



A l'ouverture de la quatrième réunion du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis: session plénière, 23 février 1961. De gauche à droite: M. Laurence Curtis, représentant, du Massachusetts; M. Roland Michener, président de la Chambre des communes du Canada; le sénateur George Aiken, du Vermont; le sénateur Mark Drouin, président du Sénat du Canada; M. Howard Green, secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada; M. Cornelius Gallagher, représentant, du New-Jersey. Coin inférieur de droite: le sénateur Ralph Yarborough, du Texas.

1. Pour un compte rendu des réunions précédentes voir *Affaires Extérieures* d'août 1959 et de juillet 1960.